

Rektor UPNVJ Temui Mahasiswa Berprestasi

Rabu, 07 November 2018 08:30 WIB



HumasUPNVJ - Dalam rangka pemberian apresiasi terhadap mahasiswa berprestasi, Rektor UPN "Veteran" Jakarta melakukan pertemuan dengan mahasiswa yang memiliki prestasi akademik dan prestasi bertaraf nasional hingga internasional. Pertemuan ini berlangsung di ruang Nusantara 1 Gedung Rektorat, Selasa (06/11/18).

Pertemuan ini dihadiri oleh Rektor UPNVJ Dr. Erna Hernawati, Ak, CPMA, CA, Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. Dr. Morljadi, SE, SU, M.Sc, Dekan Fakultas Hukum Dwi Desi Yai Tarina, SH, MH, Kepala Biro Umum & Keuangan Drs. Sugeng Siswanto dan Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, & Kerjasama Dr. Drs. Suyatno, MM.



Rektor UPNVJ menyampaikan bahwa mahasiswa berprestasi sudah mengimplementasikan visi UPNVJ “Dengan prestasi yang telah kalian buat ini, menandakan kita telah mengimplementasikan visi dari UPNVJ yang berbunyi Menuju Perguruan Tinggi Badan Hukum, Inovatif, Berdaya Saing yang Beridentitas Bela Negara Tahun 2025” Ungkap Rektor UPNVJ.

Tidak hanya itu, Rektor UPNVJ saat diwawancarai juga menyampaikan “Prestasi yang sudah diraih oleh khususnya Fakultas Hukum ini merupakan kebanggaan bagi kita semua dan tentunya sudah sejalan

dengan Visi UPNVJ, yang salah satu indikatornya adalah didapatkannya prestasi mahasiswa skala nasional maupun internasional dan hari ini para mahasiswa telah meraih prestasi dari skala nasional. Dari usaha yang dilakukan oleh sivitas dan para mahasiswa dalam mengukir prestasi ini pastinya didukung penuh oleh UPNVJ, dukungannya itu berupa penghargaan dalam bentuk insentif dan dimasukkan kedalam Surat Pendamping Ijazah (SKPI) sebagai bahan tambahan untuk mereka masuk ke dunia pekerjaan” Ujarnya.



Adapun mahasiswa Fakultas Hukum yang telah mengukir prestasi diantaranya:

Unit Kegiatan Mahasiswa Peradilan Semu UPNVJ meraih Juara 1 Tingkat Nasional “SIDANG PERADILAN SEMU”.

Tarung Derajat meraih Piala Pomda DKI Jakarta. Atas nama :
Andri Setiawan (Medali Emas kategori Tarung Bebas 58,1-61 Kg)
Fadhil Ali Hakim (Medali Perak kategori Tarung Bebas 61,1-64 Kg)

Judo meraih Piala Dinas Pomda DKI Jakarta. Atas nama :

Remy Ahmad Rashad Widyanto (Medali Perak Cabang Olahraga Judo – 66 Kg)

Pencak Silat meraih Piala Pomda DKI Jakarta. Atas nama :
Ahmad Ali Gibran P M (Medali Perunggu kategori Tanding Kelas A Putra dan Medali Perunggu kategori Seni Tunggal Putra)

Finalis Batik Nusantara 2018 atas nama Deola Adene.

Finalis Abang None Jakarta Utara 2018 atas nama Safora Karay.

Nikita Dwi Maharani dan Elaina Aurylia Permadi meraih Juara III Kompetisi Karya Tulis Ilmiah Andalas Law Competition 2018.

Karunia Pangestu meraih Juara III Kumite Senior + 68 Kg Putri Kejurnas Karate UNJ CUP VII 2018.



Export tanggal : Jumat, 30 Oktober 2020 Pukul 15:08:05 WIB. Exported dari [https://www.upnvj.ac.id/id/prestasi/2018/11/rektor-upnvj-temui-mahasiswa-berprestasi.html]	